

にこにこ はきはき こつこつ II



文責
: 高本

インフルエンザの予防を!

今年の冬は寒くて、インフルエンザも猛威を振るっています。本校でも1学級だけの学級閉鎖でどうにかおさまっていますが、今後まだまだどうなることか、不安の毎日です。今年は「隠れインフルエンザ」という言葉も出てきました。高熱等の症状は出ていなくても、インフルエンザに罹患していることもあるそうです。まずはしっかりと食べて、寝て、体力が落ちないようにすることが大切でしょう。子どもたちは寒い中にも外で元気いっぱい遊んでいます。感心しています。

どうぞご家庭でもインフルエンザの予防をお願いします。

どんどや

1月14日(日)

PTAのご協力ですんどやがありました。門松等の正月飾りもたくさん集まり、点火後に一気に燃え上がりました。豚汁やぜんざい、焼きそば、ポップコーンの振る舞いもあり、楽しいひとときを過ごすことができました。これで、室小のみんなが一年間健康に過ごすことができそうですね。字もじょうずになるかな。



豚汁の材料の白菜や大根は、翔陽高校生と2年生と一緒に収穫したものです。野菜の値段が高いこの時期に、おいしい野菜をいただき助かりました。

ミュージックステーションin室小



今年も「ミュージックステーションin室小」が始まりました。今年は参加団体が多くて、昼休みにずっと行っています。体育館のステージでたくさんの方の前で歌ったり、踊ったりするのは恥ずかしくないのかなと思うのですが、とても気持ちよさそうです。りっぱなことです。これからも人前で堂々と発表できるように育って行ってほしいものです。



帯山旗親善少年剣道大会

剣道大会ですばらしい成績でした。おめでとう!

団体の部…第3位

個人5年の部…優勝 下川裕輝君
3位 藤原彩人君

*画像がありました

藤原彩人君 志賀司君 下川裕輝君

